
平成３０年度第２回村上市介護保険運営協議会 会議録 

 

１．開催日時：平成３１年３月１９日（火）午後１時３０分～午後２時２０分 

 

２．開催場所：村上市役所 大会議室（４階） 

 

３．出 席 者：（敬称略） 

【出席委員】阿部 正一、野澤 十治、中山 正美、大滝 春子、鈴木 圭子、斎藤 和憲 

田巻 清美、秋山 久子、青山 育美、山下ゆかり、戸澤 和夫、石井 雄士 

野沢  悟、佐藤 充博、土岐 裕也、遠宮由美子、西村  治、富樫 勇巳 

遠山 たつ    １９名 

【事 務 局】介護高齢課 小田課長、大滝課長補佐、土田課長補佐、近藤係長、田中センター長 

田嶋係長、五十嵐係長、渋谷係長、保健医療課 信田課長   ９名 

 

４．会議次第 

１．開  会 

 

２．あいさつ   会  長 

 

３．議  題 

 （１）地域密着型サービス等事業所の運営状況及び公募状況について  

事務局：資料１、１－１、１－２説明 

  【質問・意見】特になし。 

   

（２）平成31年度介護保険特別会計について 

   事務局：資料２説明。 

  【質問・意見】 

   ○委 員： 事務局より、介護給付費が減っているのは、重度の方が減って軽度の方が増え

ているのではないかとの説明であったが、10月の協議会では施設入所者数は平成

28年度末で967人、平成29年度末で940人と減少傾向にあったので、それが理由で

給付費が減少しているのかと思った。現時点で施設利用者は何人になっているの

か。 

   ○事務局： 平成31年２月末現在で、特別養護老人ホーム465人、介護老人保健施設347人、 

        介護療養型医療施設は144人の合計956人となっている。 

   ○委 員： 村上市民が市外の介護事業所を利用する場合、自己負担以外の費用については、 

        どこで負担するのか。 

   ○事務局： 保険者である村上市が負担する。 

   ○委 員： 介護保険給付費等準備基金の積み立てはいくらあるのか。 

   ○事務局： 現在、約４億7,500万円であるが、平成29年度保険料を約6,500万円積み立てる 

ので、約５億4,000万円になる見込みである。  



          

 

（３）平成30年度地域包括支援センター事業実施報告について 

   事務局：資料３説明。 

  【質問・意見】 

   〇委 員： 権利擁護業務の中で、成年後見の親族後見について、つい先日の新聞報道で 

        最高裁の判決で親族後見が望ましいという考え方を示したという記事が掲載さ 

れていたが、村上市もそのような方向に傾いていくのか。 

   〇事務局： 単身の方で親族がいない人はどうしても第三者が後見人にならざるを得ないと

思うが、親族がいる人については、そのような方向に向いていくのだと思う。 

 

 ４．そ の 他  

 平成31年度介護保険運営協議会の開催予定について 

   事務局：資料４説明。 

    【質問・意見】特になし。 

 

５．閉  会 


